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LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE, veria con agrado que la
Dirección Nacional de Vialidad licite el Puente Santa Fe- ~nto Tomé en el primer semestre del
allo 2012.
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FUNDAMENTOS
Señor Presidente:

Desde hace aproximadamente quince años que se está discutiendo la traza
del Puente Santa Fe - Santo Tomé, encontrando un punto culmine. por lo menos. así lo
entendiamos, el pasado 20 de septiembre cuando Vialidad Nacional dio a conocer los resultados
de los estudios de la UTE Consulbaires-Proinsa, arrojando la traza norte (Número 3). ubicada a la
altura de calle Mendoza de la ciudad de Santa Fe y del Barrio Costa Azul en Santo Tomé. como la
más apropiada. Situación esta última, que tres dlas después, fue convalidada tanto por María
Barletta como por su par santotomesino Fabián Palo Oliver.

No obstante ello. el presupuesto nacional enviado al Congreso de la Nación,
el 30 de septiembre. no incluye ninguna partida presupuestaria con destino a la construcción de la
obra, lo que resulta enormemente preocupante por la importancia y urgencia que tiene la misma
para los vecinos.

Dlas atrás se escribió un nuevo capitulo en la historia del nuevo Puente Santa
Fe - Santo Tomé. cuando a través de los medios de prensa. de forma sorpresiva, tomamos
conocimiento de las intenciones del principal referente de Vialidad Nacional de realizar una
audiencia pública a los efectos de poner en consideración de la ciudadanla la traza definitiva,
argumentando que "la audiencia va a expresar opiniones, inquietudes y evidenciar problemáticas.
Luego, la información debeser compatibilizada con los aspectos técnicos del proyecto."

Frente a esta nueva situación. y sin emitir juicio de valor sobre la medida
propuesta, creemos conducente solicitarque se fijeun plazo limitepara el llamadoa licitación,el
cualnos pareceprudenteestablecerdentrodelprimersemestredelano 2012.Aesta alturade los
acontecimientos debemos exigir certezas, lo que nos permitirá llevar claridad y tranquilidadal
conjuntode usuarios que diariamentetransitan porel puente carretero.

Por los motivosexpuestos solicitamos¡{/Westrospares nos aco!1lpallenen la

aprobación del presente proyecto de comunicación. -.~
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